

# HIPSI

## Koramil Mranggen Gelar Acara Pisah Sambut Danramil

Muhammad Makruf - [DEMAK.HIPSI.OR.ID](http://DEMAK.HIPSI.OR.ID)

Jun 13, 2023 - 12:22



*Selama ini sudah melaksanakan tugas dengan baik dan selalu dekat dengan anggota demi meningkatkan kemajuan dan pembangunan kantor di Koramil dan dua hal yang diingat bahwa beliau orang yang tangguh dan disiplin*

DEMAK – Koramil 12/Mranggen mengadakan acara pisah sambut untuk jabatan Danramil 12/Mranggen dari Pejabat Lama Kapten Arm Sukartiyono kepada Pejabat yang Baru Kapten Inf Tulodo, yang digelar di aula Gardenia Swimming Pool, Jl. Sarwo Edi Wibowo No. 44 Plamobgan Sari Kecamatan Pedurungan, Kota Semarang, Selasa (13/06/2023) .

Adapun Pejabat Lama Danramil 12/Mranggen Kapten Arm Sukartiyono telah memasuki Masa Persiapan Pensiun (MPP) diganti dengan Pejabat Baru

Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo.

Yang hadir dalam acara tersebut pejabat lama Kapten Arm Sukartiyo beserta ibu, pejabat baru Kapten Inf Tulodo beserta ibu, para anggota Koramil 12/Mranggen dan ibu - ibu Persit KCK Ranting 13 Koramil 12/Mranggen dan para tamu undangan.

Sambutan dari Pejabat Lama Kapten Arm Sukartiyo menyampaikan terima kasih atas kerjasama dan sinergitas selama menjabat sebagai Danramil.

“Saya mohon diri dan do'a restu karena sudah memasuki Masa Persiapan Pensiun (MPP) sebagai Danramil dan mengucapkan terimakasih karena selama ini banyak membantu dalam pelaksanaan tugas sehingga berjalan dengan aman lancar” ucapnya.

“Selain itu saya Apresiasi kepada seluruh anggota Koramil 12/Mranggen karena selama ini telah mendukung kami dalam pelaksanaan tugas” imbuhnya.

Acara dilanjutkan dengan kata sambutan Pejabat yang baru Kapten Inf Tulodo. Dalam sambutannya ia menyampaikan kepada seluruh anggota dan ibu-ibu Persit KCK Ranting 13 Koramil 12/Mranggen dan tamu undangan yang hadir untuk bergabung dan bertugas sebagai Danramil 12/Mranggen yang baru.

“Mengucapkan syukur atas amanah dari pimpinan sebagai Danramil 12/Mranggen dan mohon doa atas pelaksanaan tugas” ujarnya.

Tak Hanya itu Danramil 12/Mranggen yang baru mengajak kepada anggota Koramil 12/Mranggen serta ibu-ibu Persit KCK Ranting 13/Mranggen dan undangan yang hadir untuk mendoakan agar dalam mengemban tugas di Koramil 12/Mranggen agar lebih sukses juga mohon dukungan dan saran masukan untuk melangkah kedepan lebih baik.



Acara pisah sambut dilanjutkan dengan penyampaian pesan dan kesan dari anggota dan ibu-ibu Persit KCK Ranting 13/Mranggen dan para tamu undangan lainnya.

Salah satu penyampaian pesan dan kesan yakni dari perwakilan anggota Koramil 12/Mranggen Serma Wahyu Hidayat menyampaikan bahwa Selama ini sudah melaksanakan tugas dengan baik dan selalu dekat dengan anggota demi meningkatkan kemajuan dan pembangunan kantor di Koramil dan dua hal yang diingat bahwa beliau orang yang tangguh dan disiplin.

Acara Pisah Sambut dilanjutkan dengan pemberian tali asih kepada ibu-ibu Persit KCK Ranting 13 Koramil 12/Mranggen.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak